

13. September 2022

## **Mitteilungen des Vorstands**

### **Ressorts der neuen Vorstandsmitglieder**

Ende Juni hat die Mitgliederversammlung Peter Frommert (Gemeindepräsidentin Erlach), Raynald Richard (Gemeindepräsident Müntschemier) und Adrian Hutzli (Gemeindepräsident Täuffelen) in den Vorstand von seeland.biel/bienne gewählt. An seiner ersten Sitzung in der neuen Zusammensetzung hat der Vorstand die Ressorts wie folgt verteilt: Raynald Richard leitet neu die Konferenz Raumentwicklung und Landschaft. Petra Frommert übernimmt die Konferenz Ins/Erlach. Adrian Hutzli wird im Februar 2023 nach den nächsten Ersatzwahlen ein Ressort übernehmen.

### **Finanzierungsbeitrag an «Kopp-Brüggli» in Sutz-Lattrigen**

Der Vorstand hat einen Beitrag von 20'000 Franken an den Bau einer neuen Holzbrücke über den Chürzegraben in Sutz-Lattrigen gesprochen. Der Beitrag von seeland.biel/bienne ist an die Bedingung geknüpft, dass sich die umliegenden Gemeinden ebenfalls an der Finanzierung beteiligen. Mit der neuen Holzbrücke kann die direkte Verbindung für den Fuss- und Veloverkehr zwischen Ipsach und Sutz wiederhergestellt werden, die 2013 aufgehoben werden musste. Davon profitieren auch drei rege benützte Veloland- und Wanderland-Routen.

### **Auskunft erteilen**

- » Madeleine Deckert, Präsidentin, Tel. 076 370 17 59, [deckert@evilard.ch](mailto:deckert@evilard.ch)
- » Thomas Berz, Geschäftsleiter, Tel. 031 388 60 65, [info@seeland-biel-bienne.ch](mailto:info@seeland-biel-bienne.ch)

1500\_48\_Mitteilungen\_220913\_D.docx